

Prêtons-y attention :

Le Monde d'à présent vit les derniers moments de la Barbarie Intégrale dominante.

En ces instants décisifs le Réalisme Lucide, qui est la théorie de notre Église – pourtant flanqué en pratique par le Comm-Anar – reste pour le monde un **mystère** plus impénétrable que ceux d'Isis et Éleusis, de la Messe du pape, les coups fourrés de la C.I.A. et les sourdes menées du Grand-Orient réunis.

Et pourtant... Jamais depuis que l'homme est l'homme on ne vit Message aussi **bête comme chou** que celui du Réalisme Lucide !

Pourquoi un tel contraste ? La raison en est simple : la limpidité du Réalisme Lucide est par-trop “aveuglante”.

À une telle difficulté, aucun des remèdes connus ne convient. Mais **la ressource** existe, et elle est infaillible : faire couler activement toute l'eau sous les ponts dont il est besoin.

•••

Que dit le Réalisme ? Tout bonnement ceci : une seule **Vérité absolue** n'est admissible, “il n'y a d'Immuable que le Changement” ; et s'attacher de façon conséquente à cette Vérité exclusive, c'est se trouver consacré co-auteur du Royaume de “miracle permanent”.

L'homme enfin initié à la vraie Vérité se trouve tout particulièrement devant la nécessité d'enfanter une science toute nouvelle : la **Physique du Neuf**.

Alors, l'homme du Comm-Anar, armé de la Physique du Neuf, anéantit d'un coup la stupidité sans nom, et de portée cosmique, le lieu commun actuel, voulant que l'**Écologie** puisse et doive se fonder sur le principe de “la préservation des ÉQUILIBRES de la Nature” !

Où irait-on, sans Église Réaliste...

Freddy Malot – octobre 2004

